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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 
Lundi 7 novembre 2022, 19h 
 
 

PRÉSENCES : Poste 1 : Manon Cholette, présidente 
Poste 2 : Kathia Rémillard, trésorière 
Poste 3 : Poste vacant  
Poste 4 : Julie Mosetti-Geoffrey, vice-présidente 
Poste 5 : Sébastien Barraud, vice-président 
Poste 6 : Réda Ait-Ali, vice-président 
Poste 7 : Myriam Tabet, vice-présidente  
Poste 9 : Julien Carrière, vice-président 
Julien Gagné, conseiller syndical 
Dianne Lauzon, membre honoraire 
 

ABSENCES 
MOTIVÉES: 

Poste 8 : Simon Giroux-Lanthier, vice-président 
 

 

1) OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 
La réunion est déclarée ouverte par MC, présidente, le 7 novembre 
2022 à 19h08. 
 

  

2) ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
MC, présidente, propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 
Secondée par Roxanne St-Gelais, déléguée. 

Adopté à l’unanimité 

  

3) ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DE L’AGA DU 11 AVRIL 2022 ET DE 
L’AGS DU 20 SEPTEMBRE 2022 
 
JR,déléguée     , propose l’adoption du procès-verbal de l’Assemblée 
générale annuelle du 11 avril 2022. Secondée par Geneviève Lemay-
Lapointe, déléguée. 

Adopté à l’unanimité 
 

SB, vice-président, propose l’adoption du procès-verbal de 
l’Assemblée générale spéciale du 20 septembre 2022. Secondé par 
Brigitte Cianciulli, membre. 

Adopté à l’unanimité 
 

 

4) ADOPTION DES PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2022-2023 
 
KR, trésorière, propose l’adoption des prévisions budgétaires 2022-
2023. Secondée par Nacera Benmeziane, déléguée. 

 
Adoptées à l’unanimité 

 

 

5) MOT DE LA PRÉSIDENCE 
 
MC, présidente donne une série d’informations : 
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- Projet pilote d’aide à la classe : amené par le ministère, 
pendant 2 ans dans 4 écoles. 2 équivalents temps plein 
financés. 

- École secondaire St-Laurent : Une firme externe va enquêter. 
- Accompagnement des stagiaires : une compensation 

monétaire, entre 100$ et 500$ selon le nombre d’heures, va 
être mise en place prochainement et rétroactivement au 1er 
septembre. 

- Plan d’action contre la violence : nous allons en déposer un à 
l’employeur. 

- Inscriptions aux séances d’affectations : rappel que cela doit 
être fait avant le 1er mai. Regarder les examens de qualification 
pertinents. 

- Covid : la période d’isolement n’est plus obligatoire, mais il faut 
porter un masque pendant 10 jours. La CNESST continue à 
s’appliquer s’il y a lieu. 

- Mémoire tech en doc : il est finalisé et va être présenté au 
CSSMB ainsi qu’au ministre si possible. 

- Fermeture temporaire de Victor-Thérien : ils seront relocalisés 
pas très loin. 

- Fermeture de l’édifice Clément du CEA LaSalle. : plus assez 
d’élèves pour le maintenir ouvert. 

- Tournée des établissements : elle se poursuit, avec le Fonds de 
solidarité FTQ et nos officiers syndicaux. 

 
JR, déléguée, demande si les bassins vont être devancés cette année? 
MC, présidente, répond que le CSSMB ne nous l’a pas encore 
confirmé, mais nous pensons que oui. 
 
HA, membre, demande si la tournée d’école ira dans son milieu. SB, 
vice-président, répond que ce n’est pas prévu mais qu’elle peut nous 
appeler pour que l’on fixe une date. 
 

 

6) AMENDEMENTS AUX STATUTS ET RÈGLEMENTS 
 
JG, conseiller, présente les amendements aux Statuts et règlements 
proposés.       
 
MC, présidente, propose l’adoption des amendements aux Statuts et 
règlements proposés par le CE-579. Secondée par Francis Waddell, 
délégué. 

Adoptés à l’unanimité 
 

 

7) NÉGO NATIONALE 
 
RAA, vice-président, fait un point sur l’état actuel des négociations et 
des mobilisations. Il fait un point sur la grève en Ontario et le recul du 
1er ministre sur la loi spéciale. 
 
BC, membre, parle de nos faibles salaires qui ne favorisent pas la 
rétention de personnel. 
 
FW, délégué, demande où l’on peut trouver le Cahier de demandes. 
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RAA, vice-président, indique que celui de la Table centrale a été 
envoyé vendredi dernier, et qu’il est en train de simplifier celui sur la 
Table sectorielle qui sera envoyé prochainement. 
 
JC, délégué, craint que le Front commun ne tienne pas. 
 

 

8) ASSURANCES COLLECTIVES 
 
RAA, vice-président, explique que le renouvellement de janvier 2023 
comporte de mauvaises nouvelles : 

- Assurance maladie de base : +8% 
- Assurance complémentaire : +70%, avec doublement de la 

franchise de 40$ à 80$ pour les soins de spécialistes, avec un 
maximum de 800$ par an au lieu de 400$ présentement. 

- Assurance dentaire : +10%, avec augmentation du plafond à 
1500$ par an. 

- + de 65 ans : l’exemption de prime invalidité se poursuivra 36 
mois comme les autres si ça arrive à l’âge à partir de l’âge de 
65 ans. 

 
JC, délégué, demande des précisions sur l’augmentation de 70%. 
 
GLL, déléguée, exprime son ras-le-bol des primes élevées et indique 
qu’une collègue AB1 d’un autre CSS a une Assurance collective moins 
chère. Elle va nous le communiquer. 
 
FW, déléguée, propose d’envoyer de l’information à propos des 
assurances collectives.       
 

 

9) RAPPORT ANNUEL 
 
MC, présidente, indique que le rapport annuel sera disponible 
prochainement sur notre site internet. 
 

 

10) DIVERS 
 
MC, présidente, présente notre nouvelle membre honoraire, Dianne 
Lauzon, trésorière de notre section locale pendant plus de 20 ans. 
 

 

11) LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
MC, présidente propose la levée de l’assemblée à 20h30. 
 

 
 
 

 
Manon Cholette 
Présidente 
 

 
 
 

 
Sébastien Barraud 
Secrétaire de la réunion 
 

 


